
Convegno “Judaica Cognoscenda
et Custodienda”
Novembre, 2022

La  Fondazione  per  i  Beni  Culturali  Ebraici  in  Italia  e
l’Unione  delle  Comunità  Ebraiche  Italiane  con  piacere  vi
invitano  al  convegno  “JUDAICA  COGNOSCENDA  ET  CUSTODIENDA.
Storia, catalogazione e tutela del patrimonio librario ebraico
in Italia”, che si terrà giovedì 1° dicembre dalle 9,30 alle
16.30  presso  il  Centro  Bibliografico  “Tullia  Zevi”  –
Lungotevere  Raffaello  Sanzio  5  –  e  in  streaming.

L’evento si svolge in occasione dell’anniversario della prima
stampa dell’edizione completa del Talmud.

Si partirà dalla storia del libro ebraico, passando per un
approfondimento  sulla  catalogazione  fino  ad  arrivare  alla
complessità  della  preservazione  del  patrimonio.  A  guidarci
saranno  personalità  provenienti  dal  mondo  della
biblioteconomia, della storia dell’arte e della stampa, della
catalogazione e dell’archivistica.

Per ragioni organizzative, è richiesta l’iscrizione per la
partecipazione in presenza e si può prenotare tramite il QR
code  della  locandina  o  mandando  una  mail  a
fondazione@beniculturaliebraici.it.

La Segreteria UCEI

UCEI – Unione delle Comunità ebraiche Italiane
Segreteria di Presidenza e organizzativa
Lungotevere R. Sanzio, 9
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Bando  “Pitigliani”  per  la
ricerca  e  selezione  di  n.1
operatore/operatrice
Novembre, 2022
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Il Centro Ebraico Italiano “Giuseppe e Violante Pitigliani”
(Via Arco de’ Tolomei 1, Roma) ha indetto un bando per la
ricerca e selezione di n.1 operatore/operatrice, da inserire
con  un  contratto  di  collaborazione,  per  il  Progetto
AttivaLaMente  e  per  il  Progetto  “Amico  più  grande”.

Tutti i dettagli sono riportati all’interno del bando ivi
allegato.

Le candidature dovranno pervenire entro e non oltre il 12
dicembre 2022 all’indirizzo email: segreteria@pitigliani.it.

Eventi giovanili invernali
Novembre, 2022
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ULPAN  E  TALMUD  TORAH  PER
RAGAZZI
Novembre, 2022
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CORSO DI GRAMMATICA BIBLICA
Novembre, 2022
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